



FOTO: FEDERICO XOLOCOTZI

CON EL AMOR DE MIGUEL ÁNGEL

UN DÍA después de que se tenía programada su inauguración, anoche abrió sus puertas al público la réplica de la Capilla Sixtina, cuyos frescos son la obra maestra de Miguel Ángel, y su acceso será gratuito.

Inaugura Miguel Ángel Mancera réplica de la Capilla Sixtina

POR ANA MARÍA LOZADA

Un día después de lo programado, el jefe de Gobierno de la Ciudad de México, Miguel Ángel Mancera Espinosa, inauguró anoche la réplica de la Capilla Sixtina, que por vez primera podrá ser admirada fuera de El Vaticano.

“Es un orgullo como habitante de la ciudad de México, como capitalino cortar el listón de esta exposición

de arte, una de las obras más impresionantes del maestro Miguel Ángel Bounarroti”, expresó.

El mandatario capitalino estuvo acompañado del secretario de Cultura del Gobierno de la República, Rafael Tovar y de Teresa; el nuncio apostólico, monseñor Christophe Pierre, y del secretario general del Museo del Vaticano, Roberto Romano.

El mandatario capitalino dijo que es “una primicia mundial, hay que tomar la dimensión del evento mismo,

Continúa en siguiente hoja



Fecha 08.06.2016	Sección Ciudad	Página 1-2
----------------------------	--------------------------	----------------------

porque nunca en el mundo se había presentado esto que hoy vamos a poder observar en otro sitio que no fuera El Vaticano.

Por ello, desde hoy podrá ser visitada en la Plaza de la República, la obra de uno de los maestros del Renacimiento, esto luego de los mil 500 bocetos y de las más de tres millones de fotografías en alta definición que se conjugarán en la reproducción de la Capilla Sixtina.

Mancera Espinosa dijo que la Capilla Sixtina abrirá sus puertas hasta el 25 de julio, su acceso será gratuito y unas 500 personas tendrán acceso cada 15 minutos, por lo que agradeció a las autoridades eclesiásticas, a El Vaticano y a las empresas patrocinadoras, entre ellas **Maseca**.

El secretario de Cultura del Gobierno de la República, Rafael Tovar y de Teresa, reconoció la disposición del jefe de Gobierno al facilitar la instalación de la réplica de la Capilla Sixtina, pieza emblemática del renacimiento.

En tanto, el nuncio apostólico, monseñor Christophe Pierre, agradeció a las autoridades del Gobierno Federal y de la Ciudad de México las facilidades de poner esta obra que será visitada por millones de personas.

El secretario general del Museo del Vaticano, Roberto Romano, señaló que 500 años después de la creación de la Capilla Sixtina se pone a la vista en otro lugar mediante una réplica que llega a México.

En su momento, Gabriel Berumen, director y productor del montaje de la Capilla Sixtina, expresó que

se trata de un espectáculo histórico cultural llevado a cabo con la más alta tecnología.

Los visitantes podrán apreciar los frescos de la Capilla Sixtina, en tamaño original, una réplica exacta a la que se tiene en Roma, Italia; los frescos encargados a Miguel Ángel por el Papa Julio II para adornar la bóveda entre los años 1508 y 1512.

Es la primera vez que el Estado Vaticano autoriza la itinerancia de este proyecto por diferentes lugares del mundo, a fin de ofrecer la oportunidad de conocer esta obra patrimonio de la humanidad.

El montaje en la Plaza de la República -en la colonia Tabacalera- consta de una estructura tridimensional en secciones, con reproducciones fotográficas del interior de la capilla.

La Capilla Sixtina en México tiene una altura de 22 metros, 67 de largo y 28 de ancho, es decir, una superficie total de 510 metros cuadrados.

Está estructurada por una parrilla en el interior para soportar la escenografía de los frescos, que está conformada con impresiones de tela sublimada, en módulos de 2.44 por 1.22 metros. En el piso se colocarán mamparas, arte y cristal templado.

Contará con una exposición audiovisual que ilustrará la historia de la Capilla Sixtina. Además, tendrá todos los servicios para personas con discapacidad.

Finalmente, la reproducción de la Capilla Sixtina podrá ser visitada gratuitamente de martes a domingo, de 10 a 18 horas, a partir de este miércoles.